

Día del árbol

El día del árbol que ha tenido lugar durante los días 16,17 y 18 de marzo de 2015 ha sido enmarcado este año como una actividad escolar, tal y como se viene haciendo desde años anteriores. En ella, han participado todos los centros del municipio (San Juan Ikastetxea, C .F Somorrostro, Ikastola Muskiz, IES Muskiz BHI y Cantarrana Eskola), sumando así un total de 230 alumnos (aprox.) los que acudieron a realizar dicha actividad.

Lo que se ha hecho este año es tratar de repoblar aquellas zonas que ya fueron plantadas el curso pasado con especies similares a las que se han venido utilizando: Avellano, Fresno, Sauce y algunos ejemplares de Alisos. A continuación se muestran las fotos de la actividad, así como el plano donde se realizaron las repoblaciones.





